



ON SENT BIEN QU'IL SE PASSE QUELQUE CHOSE, QU'IL VA FALLOIR RÉFLÉCHIR DEUX MINUTES AU MONDE D'APRÈS. VOICI CEUX QUI NOUS SEMBLent DANS LE BON WAGON

BOURGOGNE CHANGEMENT DE PARADIGME ?

Yonne, Chablis

Simonnet-Febvre



Aujourd'hui dans le giron de Louis Latour, de Beaune, Simonnet-Febvre est aujourd'hui sous la direction du talentueux Paul Espitalié. Cet ancien de La Chablisienne continue d'hisser le niveau de qualité de cette maison, grande spécialiste des mousseux et des créchants de Bourgogne. En parallèle, la production de vins de l'Yonne s'intéresse avec succès à un grand nombre de crus communaux.
simonnet-febvre.com